

Den Tag der Einheit des Volkes feiert man mit dem Konzert in Wien

Am Mittwoch, den 2. November, um 19:00 Uhr lädt **das Haus der Musik Sankt Petersburg** zusammen mit dem Unternehmen **Rossotrudnichestvo** in **das russische Zentrum für Wissenschaft und Kultur in Wien** ein, wo der Sieger des Liszt-Wettbewerbs für Klavierspieler (Weimar, 2015) **Alexej Sytschew** mit einem Solokonzert **zum Tag der Einheit des Volkes** im Rahmen des Projektes **„Botschaft der Meisterschaft“** auftreten wird. Auf dem Programm stehen Musikwerke von Schubert, Liszt, Ravel und Prokofjew.

Alexej Sytschew ist 28 Jahre alt. Der Musiker wurde in Lipezk geboren. Er hat das Moskauer staatliche P.I.Tschaikowski-Konservatorium absolviert (Klasse des Verdienten Musikers Russlands, Professors Pawel Nerssesjan). Zurzeit studiert der Klavierspieler an der Universität Mozerteum in Salzburg (Klasse des Professors Jacques Rouvier). Alexej Sytschew ist Preisträger des internationalen A.Casagrande-Wettbewerbs für Klavierspieler (Italien, 2014) und des internationalen Wettbewerbs für Klavierspieler in Jaen (Spanien, 2015). Alexej ist Sieger des internationalen Liszt-Wettbewerbs für Klavierspieler (Deutschland, 2015). Seit 2013 nimmt der Klavierspieler an den Programmen des Hauses der Musik teil.

Das Russische Zentrum für Wissenschaft und Kultur in Wien

Konzertanfang: 19:00

Eintritt frei

Adresse: Brahmsplatz 8

Tel.: +43 1 505 18 29

„Die Botschaft der Meisterschaft“ ist ein unikales Projekt des Hauses der Musik aus Sankt Petersburg und des Unternehmens Rossotrudnichestvo. Es wird seit dem Jahr 2012 durchgeführt und vereinigt schöpferische Treffen der führenden Musiker in Russland sowie Gastspiele der jungen Solisten in den Russischen Zentren für Wissenschaft und Kultur europaweit.

Die Konzerte, die dem Tag der Einheit des Volkes gewidmet sind, finden in den russischen Zentren für Wissenschaft und Kultur und in den Metropolen von sieben Ländern statt. Das Spiel der jungen Musiker werden sich **Wien, Bratislava, Washington, Paris, Brüssel, Prag** anhören.

Das Haus der Musik Sankt Petersburg ist eine föderale Kultureinrichtung, die im Jahre 2006 gegründet wurde, um die jungen russischen Musiker auf die internationalen Wettbewerbe und Festivals vorzubereiten. Es befindet sich im Schloss des Großen Fürsten Alexej Romanow am Mojka-Ufer 122.

Der Kunstleiter ist bekannter Violoncellist, der Volksmusiker Russlands, Professor Sergej Roldugin.